

5. Los esfuerzos en primera infancia

Empresarios por la Educación como miembro de la Red Latinoamericana por la Educación -REDUCA-, este año ha enfocado parte de sus esfuerzos por la primera infancia, tema que se ha abordado en nuestro país pero que requiere de un posicionamiento en la agenda pública para realmente obtener el impacto que necesitamos en Guatemala y Latinoamérica.

Como parte de estos esfuerzos, el 23 de septiembre un realizó el seminario virtual de REDUCA en las oficinas del Banco Interamericano para el Desarrollo. En éste se dieron a conocer cinco experiencias reconocidas como innovadoras en el V Encuentro de la Red realizado en Medellín el pasado agosto. Las organizaciones participantes fueron: Fundación CONIN de Argentina, Círculos comunitarios de atención integral a la primera infancia -CAIPI- de El Salvador, “Cimentando las bases” de Fundación Carlos F. Novella de Guatemala, Bahía de Babilonia: nuestro vivero natural de Brasil y Jardín infantil y sala cuna Alto Belén de Chile. Fueron partícipes de esta exposición e intercambio de experiencias varias organizaciones en Guatemala entre las cuales podemos citar a la Secretaría de Bienestar Social, Ministerio de Educación, Municipalidad de Guatemala, Fundación Carlos F. Novella, Fundación Manuel y Concha Ralda, Catholic Relief Services, Fundación Educativa Fé y Alegría, Asociación Puente, Fundap y Fundación Conin Argentina.

Se acordó un compromiso para trabajar juntos en nuestro país por la primera infancia y como parte de ello, participar del Foro por la Primera Infancia el siguiente 6 de octubre.



Fuente: Empresarios por la Educación, 23/09/2015